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Após ‘amassar’ Boulos e se reeleger prefeito em SP, 
Ricardo Nunes, se torna protagonista na política nacional

Após prejudicar Mogi por dois anos (por pura 
politicagem), o governador promete apoiar a nova gestão

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Entre os dias 12 e 14 de no-
vembro, Mogi das Cruzes 
receberá a terceira edição do 
Caqui Inova, evento referên-
cia em tecnologia, inovação e 
empreendedorismo na região 
do Alto Tietê. Realizado pela 
Prefeitura de Mogi das Cruzes, 
por meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e 
Inovação, e correalizado pelo 
Conselho Municipal de Ino-
vação e Tecnologia (CMIT), o 
evento será no Polo de Ino-
vação e Projetos Avançados, 
o Pipa Hub. O tema este ano 
será "Conexões que Transfor-
mam" e as inscrições já estão 
abertas (veja abaixo como se 
inscrever). A abertura será no 
dia 12, às 10h, e a programa-
ção seguirá até o dia 14, sem-
pre no Pipa Hub. Página 8

"Caqui Inova" Evento referência em inovação, 
acontecerá entre os dias 12 e 14 em Mogi

O vereador Artur Takayama, expressou nesta sema-
na seu interesse em presidir a Câmara de Suzano no 
próximo mandato. Takayama afirmou estar à disposi-
ção dos parlamentares para assumir o cargo em 2025 
e destacou seu compromisso com uma gestão trans-
parente e voltada aos interesses coletivos. Página 7

A Prefeitura de Arujá poderá realizar um Fórum de Segu-
rança Pública em 2025, um evento que representa uma 
oportunidade para compartilhar soluções inovadoras 
implementadas na segurança da cidade e seus impactos 
positivos para a população. O trabalho desenvolvido tem 
refletido na redução dos índices de criminalidade.  Página 5

O Governo do Estado anunciou na quarta-feira, 6,  um 
aporte de R$ 2 bilhões no Creditur SP, programa de in-
centivo ao crédito para turismo, e novas ações voltadas 
ao emprego e aos setores náutico e ferroviário. Em evento 
no Palácio dos Bandeirantes, o governador Tarcísio de 
Freitas apresentou a Academia do Turismo SP. Página 8

Artur Takayama se coloca à 
disposição para 'comandar' a 
Câmara de Suzano em 2025 

Por suas ações inovadoras, 
Arujá poderá promover um 
fórum de segurança em 2025

Lideranças do Alto Tietê se 
destacam em anúncio de pacote 
de investimentos para o turismo
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Após ‘amassar’ Boulos e se reeleger prefeito em SP, 
Ricardo Nunes, se torna protagonista na política nacional  

Duda Lima, o marqueteiro mogiano do PL, será 
entrevistado no Roda Viva da TV Cultura na 2ª feira  

O recado do ex-presidente ao governador: 
Bolsonaro diz que Tarcísio só é “grande líder” em SP

Após prejudicar Mogi por dois anos, o governador 
promete apoiar a nova gestão da cidade 

O prefeito de São Paulo, Ricardo 
Nunes (MDB), ‘amassou’ o 
seu adversário Guilherme 
Boulos (PSOL) na disputa do 
segundo turno na Capital; o 
prefeito reeleito venceu o seu 
concorrente com uma diferença 
de mais de 1 milhão de votos 
e vai chegar com força total 
para o segundo mandato que 
vai começar no próximo dia 1º 
de janeiro de 2025. Ainda no 
dia da vitória (27 de outubro) 
o prefeito reeleito reforçou 
os seus compromissos de 

O Roda Viva desta segunda-
feira, 11 de novembro, 
recebe o marqueteiro 
político Eduardo Rodrigues 
de Lima, mais conhecido 
como Duda Lima que é de 
Mogi das Cruzes e tem a 
confiança da cúpula do 
Partido Liberal (PL) que é 
comandado por Valdemar 
Costa Neto. Lima ganhou 
os holofotes nas eleições 
municipais deste ano 

O ex-presidente Jair Bolsonaro 
(PL) disse que o governador de 
São Paulo, Tarcísio de Freitas 
(Republicanos), é apenas um 
“grande líder no Estado”. 
Questionado sobre a eleição 
presidencial de 2026, Bolsonaro 
afirmou ser o único nome da 
direita para a disputa.  “Só depois 
que eu tiver morto. Antes de 

Após ignorar Mogi das Cruzes por 
dois anos (por razões políticas) 
o governador do Estado de SP, 
Tarcísio de Freitas recebeu 
nesta semana a prefeita eleita 
da cidade, Mara Bertaiolli 
e o seu vice, Téo Cusatis. 
Conforme a coluna apurou, no 
rápido encontro realizado no 
Palácio dos Bandeirantes, o 
governador se comprometeu 
em ajudar a nova gestão da 
cidade (a partir de 2025) em 
áreas cruciais, como saúde, 
mobilidade urbana, saneamento 
básico e segurança pública. A 
expectativa do Gazeta Popular 

campanha e garantiu que a 
cidade de São Paulo terá (entre 
2025 e 2028) os melhores anos 
de sua história; no que se refere 
a investimentos da prefeitura e 
desenvolvimento econômico e 
social aos mais de 12 milhões 
de moradores do município. 
Em relação ao futuro, Nunes 
descartou (pelo menos por 
agora) concorrer ao governo do 
Estado em 2026, mas revelou em 
uma entrevista que aceitará (lá 
na frente) um eventual convite 
para ser ministro do ‘presidente’ 

ao ser agredido por um 
assessor de Pablo Marçal. 
No programa, ele falará sobre 
os desdobramentos desse 
episódio, dos bastidores da 
campanha que culminou na 
vitória de Ricardo Nunes e 
de toda a própria trajetória 
profissional de mais de 20 
anos, que inclui serviços 
prestados ao ex-presidente 
Jair Bolsonaro. A bancada de 
entrevistadores será formada 

eu [estar] morto, politicamente 
não tem nome. Pergunta para 
o Tarcísio o que ele acha. Ele 
tem falado, o candidato sou 
eu. Prosseguindo a minha 
inelegibilidade é a prova de 
que acabou a democracia no 
Brasil”, afirmou o ex-presidente 
em entrevista à Folha de 
S.Paulo.  Vale destacar que 

e dos mogianos é a de que 
o governador, efetivamente, 
cumpra com as promessas que 
fez à nova prefeita da cidade, 
mas a postura de Tarcísio em 
relação a Mogi, nos últimos dois 
anos não foi nada respeitosa. 
Isso porque, além de enviar 
goela abaixo da cidade, as 
tais praças de pedágios, o 
governador não anunciou 
investimentos e nem visitou 
Mogi. A pergunta que fica é 
seguinte: por que o governador 
do Estado de SP prejudicou Mogi 
por dois anos? E se o motivo 
foi politico (e tudo indica que 

foi), que respeito merece 
um governador que para 
enfraquecer (politicamente) 
o atual prefeito (Caio Cunha 
– Podemos, partido que apoia 
a gestão de Tarcísio) não 
hesitou em prejudicar Mogi 
e os mogianos?  E por falar 
em prejudicar, Tarcísio se 
comprometeu ou irá se 
comprometer com a nova 
prefeita em não instalar 
as praças de pedágios já 
anunciadas para as rodovias 
Mogi-Bertioga e Mogi-Dutra? 
Com a palavra o governador 
e o novo governo mogiano. 

Tarcísio de Freitas, no caso de 
o atual governador do Estado 
se candidatar e for eleito 
presidente do Brasil. E, para 
aproveitar esse momento de 
‘lua de mel’ com o eleitorado e 
com a cidade, Ricardo Nunes 
se submeteu nos últimos dias 
a procedimentos estéticos que 
o deixaram com a aparência 
mais jovial. Ricardo Nunes 
que era apontado com o 
coadjuvante na política paulista 
transformou-se em protagonista 
na política nacional, tá ok.   

por Gabriela Rangel, repórter 
da rádio CBN; Samuel 
Lima, repórter do jornal O 
Globo; Guilherme Amado, 
colunista do Metrópoles; 
Priscila Camazano, repórter 
da TV Folha e apresentadora 
do programa "Como é que 
é?", no canal do YouTube 
da Folha de S. Paulo e Thais 
Bilenky, colunista do UOL. 
Há ainda a participação do 
cartunista Luciano Veronezi. 

no último dia 27, na festa 
de vitória da reeleição do 
prefeito de São Paulo, Ricardo 
Nunes; o vitorioso afirmou 
que Tarcísio ‘seria o grande 
líder’. Bolsonaro, que segue 
inelegível, obviamente não 
concordou e nem gostou da 
fala de Ricardo Nunes que é 
parceiro político do governador.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

A reportagem recebeu com 
surpresa manifestações 
feitas em uma página (rede 
social) por um assessor de 
um político aposentado de 
uma das maiores cidades 
do Alto Tietê; tal assessor 
cuja irrelevância na política 
de sua cidade chega a ser 
motivo de vergonha alheio 
se prestou ao trabalho de 
fazer apontamentos onde 
questionou a veracidade 
das informações em uma 
reportagem publicada pelo 
Gazeta Popular e também 
por outros veículos de 
comunicação da região. 
Com base em achismos, 
o tal assessor quis dar a 
entender que os veículos 
de comunicação estariam 
publicando inverdades e que 
os números destacados na 
reportagem seriam falsos 
e que os dados informados 
teriam sido manipulados. 
O assessor ‘expeliu’ tudo 
isso mesmo depois de o 
seu chefe, ou melhor, o 
candidato do seu chefe, 
ter sido massacrado nas 
urnas: o resultado nas 
urnas na cidade em questão 
deixou bem claro que a 
carreira política do chefe do 
assessor está praticamente 
acabada e neste contexto 
as manifestações feitas 
pelo assessor (que, sim, 
pode ser apontado com um 
dos principais motivos da 
aposentadoria – política – 
precoce do chefe) tornam-se 
ainda mais bizarras. Pior 

que isso elas apontam 
para uma falta inaceitável 
de sintonia do que restou 
dessa liderança política com 
a realidade factual, isso 
porque os indicadores da 
referida cidade são e estão 
positivos, sim e que disse 
isso foram os eleitores nas 
urnas. Nesse momento, 
os políticos/candidatos 
(que foram massacrados 
nas urnas) deveriam se 
recolher, pedir desculpas 
(a todos os eleitores) por 
suas campanhas pífias e 
resultados vergonhosos e 
respeitar a inteligência das 
pessoas, o povo, a cidade 
e também a imprensa. 
Vale acrescentar que se os 
políticos eleitos e reeleitos 
devem o dever e a obrigação 
de prestar contas de suas 
promessas de campanha 
e depois de suas ações no 
comando das prefeituras, os 
políticos (e seus indicados) 
derrotados também deveriam 
prestar contas à sociedade; 
no caso que destacamos 
neste editorial um político 
aposentado garantiu que tinha 
uma estratégia ‘matadora’ 
para vencer a eleição; depois 
da apuração o ex-prefeito 
em questão deveria pedir 
desculpas à população a 
imprensa por ter mentido 
descaradamente sobre a tal 
estratégia matadora, em vez 
de permitir que assessores 
(também aposentados) 
fiquem publicando 
asneiras, fica a dica.

Políticos/candidatos que foram 
‘massacrados’ nas urnas na eleição 
deste ano, precisam baixar a 
bola e respeitar os vencedores, a 
inteligência do povo e a imprensa, tá ok
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Publicações da Turma da Mônica sobre a cidade 
de Mogi chegam às escolas da rede municipal 

Na manhã desta quinta-feira, 
7, os alunos da Escola Viva 
Jundiapeba Profª Marlene da 
Silva Maldonado tiveram a 
oportunidade de mergulhar 
na história de Mogi das Cru-
zes de uma forma divertida 
e interativa. Em um bate-

-papo, eles puderam conver-
sar com os idealizadores das 
publicações "Mogi das Cru-
zes e suas Festas Culturais" 

e "A história de Mogi das 
Cruzes" e "Um passeio por 
Mogi das Cruzes", fruto de 
uma parceria inédita entre a 
Prefeitura de Mogi das Cru-
zes e o Instituto Mauricio 
de Sousa (IMS), por meio 
da Secretaria de Educação.  
A Escola Viva foi a primei-
ra a receber as publicações. 
Durante o evento, o prefei-
to Caio Cunha falou sobre 

a parceria e a importân-
cia em educar as crianças, 
destacando a formação de 
uma cidade e sua cultu-
ra. "É fundamental que as 
crianças compreendam a 
importância de uma cida-
de bem estruturada e de 
sua rica cultura. Nada é 
mais simbólico do que vo-
cês, os primeiros alunos da 
Escola Viva receberem este 

Divulgação Divulgação

material para nos ajudar a 
valorizar elementos essen-
ciais em nossa comunidade". 
A secretária de Educação, 
Marilu Beranger, ressaltou 
o objetivo do encontro, que 
desperta o interesse pela lei-
tura e a história local. "Acre-
ditamos que a leitura e o 
contato com a história são 
ferramentas essenciais para a 
formação de cidadãos cons-
cientes e críticos. Queremos 
que as crianças de Mogi te-
nham acesso a esse universo 
rico e inspirador", afirmou.  
As publicações serão en-

viadas, na próxima semana, 
para as unidades escolares 
municipais. Os alunos do 
1º ao 5º ano irão receber 
um exemplar da história 
em quadrinhos “Mogi das 
Cruzes e suas Festas Cul-
turais”, em que o persona-
gem Chico Bento conta a 
história do Akimatsuri e a 
Festa do Divino, tradições 
da cultura mogiana. A revis-
tinha fará parte do acervo 
das escolas, que receberão 
também “A história de Mogi 
das Cruzes" e o livro "Um 
passeio por Mogi das Cruzes". 

TVCÂMARA
M O G I  D A S  C R U Z E S

SUA TV LEVA 
VOCÊ AO FUTURO 
DE MOGI.

www.cmmc.com.br

3.2
UHF

As sessões da Câmara de Mogi são abertas à população, 
presencialmente, pelas redes sociais e pela TV Câmara. Com 
dedicação e transparência, a Câmara trabalha para tornar Mogi das 
Cruzes cada vez melhor. TV Câmara: a TV aberta para todos.



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 9 DE NOVEMBRO DE 20244

Proposta que declara unidades do “Bom Prato” do 
município como de utilidade pública é aprovada

Em sessão ordinária na quar-
ta-feira, 6, a Câmara Muni-
cipal de Mogi das Cruzes 
aprovou os projetos de lei 
n°. 98/2024 e n°. 99/2024, 
que declaram como de utili-
dade pública os restaurantes 
populares “Bom Prato” do 
Centro e de Jundiapeba, res-
pectivamente, por meio da 
instituição “Associação Mo-
giana para Ações de Cidada-
nia”, mantenedora das duas 
unidades. Ambas as proposi-
turas têm como autor o ve-
reador Edson Santos (PSD). 
O PL n°. 98/2024 faz re-

ferência ao Bom Prato do 
Centro, instalado no nú-
mero 378 da Rua Professor 
Flaviano de Melo. No local, 
já foram servidas mais de 6 
milhões de refeições com 
preços subsidiados: café 
da manhã por cinquenta 
centavos e almoço por um 
real. Funcionando há 18 
anos, o Bom Prato do Cen-
tro disponibiliza cerca de 
1.900 refeições diariamente. 
Já o PL n°. 99/2024 dispõe 
sobre a unidade de Jundiape-
ba, situada no número 1.711 
da Avenida José de Souza 

Branco, na qual somente 
em 2023 foram produzidas 
238.869 refeições, com os 
mesmos preços praticados 
no Bom Prato do Centro: 
café da manhã por cinquenta 
centavos e almoço por um 
real. O local está disponível 
aos cidadãos há dois anos. 

“O Bom Prato garante ali-
mentação de qualidade à 
população de baixa renda. 
Assim, a iniciativa contribui 
para reduzir a inseguran-
ça alimentar e a desigual-
dade social”, argumenta o 
parlamentar Edson Santos. 

Legislativo prorroga a “CEV da 
Notredame”; operadora de saúde 
tem sido alvo de reclamações  

Vereadores da Câmara Mu-
nicipal de Mogi das Cruzes 
aprovaram na terça-feira, 5, 
o Projeto de Resolução n. ° 
13/2024, que prorroga as ativi-
dades da CEV (Comissão Es-
pecial de Vereadores) da Ha-
pVida Notredame em 180 dias, 
conforme prevê o Regimento 
Interno do Legislativo (§ 8° do 
Artigo n.º 54 da Resolução n. 
° 5, de 23 de abril de 2001). 
Iniciativa dos vereadores Idui-
gues Martins (PT) — presi-
dente da CEV —, Inês Paz 
(PSOL), e Mauro Yokoyama 
(PL), a extensão dos traba-
lhos do colegiado parlamen-
tar permitirá a continuidade 
dos estudos sobre o atendi-
mento feito pela HapVida 
Notredame aos beneficiá-

rios da operadora de saúde. 
Em julho deste ano, a CEV 
recebeu na Câmara os repre-
sentantes da prestadora de 
serviços Renata Vieira, geren-
te de pós-vendas, e Felipe de 
Albuquerque Moreira, diretor 
clínico do Hospital Santana. 

“A CEV foi constituída por 
causa das reclamações dos 
beneficiários, especialmente 
dos servidores da Prefeitura 
e da Câmara. São as mais 
diversas queixas, tanto de 
funcionários ativos como 
de aposentados: demora na 
marcação de consultas, can-
celamentos de cirurgias, di-
ficuldade para realizar exa-
mes e procedimentos, entre 
outras insatisfações”, expli-
cou Martins.

CEI do Lixo define novas oitivas para os dias 13 e 
19; secretário Dodô terá de prestar esclarecimentos 

Em reunião nesta quarta-feira, 
a CEI (Comissão Especial de 
Inquérito) do Lixo da Câmara 
Municipal de Mogi das Cru-
zes definiu que fará oitivas nos 
próximos dias 13 e 19 com a 
atual gestora do contrato n. ° 
80/2022, Juliene Rodrigues 
dos Santos, e com o secretá-

rio municipal de Infraestrutu-
ra Urbana, Alessandro Silvei-
ra, o Dodô, respectivamente. 
A CEI do lixo está investigan-
do o cumprimento do contra-
to n. ° 80/2022, firmado entre 
a Administração Municipal e 
Consórcio Mogi Limpa, com-
posto pela empresa Peralta Am-

biental, Importação e Exporta-
ção Ltda. e Engep Ambiental 
Ltda. O documento estabelece 
a contratação de serviços de 
limpeza urbana, coleta de lixo, 
transferência e destinação de 
resíduos sólidos domiciliares. 
Participaram do encontro des-
ta tarde o presidente da CEI, 

Iduigues Martins (PT), e os 
integrantes Inês Paz (PSOL) 
e Marcelo Brás (REP). Na se-
mana passada, o colegiado 
ouviu o primeiro gestor do 
contrato, Gustavo Siqueira, 
responsável pela fiscalização 
dos serviços de coleta, lim-
peza urbana e destinação dos 
resíduos até outubro de 2022. 

“Acho pertinente agora cha-
marmos a atual gestora, uma 
vez que Siqueira deu escla-

recimentos por um perío-
do limitado”, sugeriu Mar-
tins, cuja proposta foi acatada 
pelo grupo de parlamentares. 
Já a vereadora Inês sugeriu 
uma reunião com o secretá-
rio de Infraestrutura Urbana. 

“Como cada gestor de contrato 
responde pelo seu período, o 
secretário poderá nos ajudar 
com mais esclarecimentos”, pro-
pôs a psolista, tendo o pedido 
aceito pelos demais integrantes. 

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Vereadores aprovam em 1ª discussão alteração 
nas regras para eleição da Mesa Diretora
Com apoio da maioria dos 
vereadores, o Plenário da 
Casa aprovou, em 1ª dis-
cussão e votação, o proje-
to de Resolução 42/2024, 
que altera dispositivos 
do Regimento Interno da 
Casa e permite, entre ou-
tras medidas, a eleição de 
suplentes para os cargos 
de Presidente, Vice-Presi-
dente, 1º e 2º secretários. 
A proposta de mudança 
suscitou debate entre os 
parlamentares e tentativas 
de adiamento da votação. 

“Aprovar essa medida é 
desmerecer e zombar da 
cara dos vereadores elei-
tos”, criticou o vereador 
Prof. Danilo (PSD) ao su-
bir à Tribuna no momento 
da discussão do projeto. Ele 
assumiu a cadeira na Casa 
como suplente no lugar do 
vereador Gabriel dos Santos, 
mas conseguiu ser eleito 
e conquistar a vaga como 
titular a partir de 2025. 
Paulinho Maiolino deu 
apoio ao colega de banca-
da e pediu vista do projeto. 

“Considerando que isso pode 
abalar, atingir e atrapalhar 
a eleição da próxima Mesa 
Diretora e, além disso, ha-
verá uma reestruturação da 
Casa (por conta do resulta-
do das eleições de outubro), 
minha sugestão é que anali-
semos essa proposta somen-
te em janeiro”, ponderou. 

Colocado em votação, com 
apoio do Prof. Danilo e da 
Profª Cris, a solicitação foi 
rejeitada por 11 votos. Outros 
quatro vereadores se mani-
festaram favoráveis ao pro-
jeto: Abelzinho (PL), GCM 
Uelton Almeida (União Bra-
sil), Vinícius Pateta e Luiz 
Fernando, ambos do PSD. 

Mostra Cultural: alunos da 
Escola da Penhinha encantam 
plateia em apresentações   

Arujá testemunhou um espe-
táculo incrível com a Mostra 
Cultural da Escola da Penhinha 
no Anfiteatro Municipal! Foi 
uma experiência maravilho-
sa para os jovens talentos da 
cidade que se apresentaram. 
Na tarde desta quinta-feira 
(7), o Anfiteatro Municipal, 
localizado na Rua Perfeita 
Liberdade, 218, no Jardim 
Rincão, recebeu as apre-
sentações das peças tea-
trais "A Dança da Floresta" 
e "O Ratinho Apaixonado", 
encenadas por 15 crianças 

da Escola da Penhinha. 
Na oportunidade, o prefei-
to Luis Camargo, acompa-
nhado dos colegas de es-
cola dos 15 atores mirins, 
prestigiou tamanho talen-
to. A energia dos peque-
nos estudantes do Infan-
til, Ensino Fundamental I 
e Período Integral conta-
giou a todos os presentes. 

"Estar ao lado deles renova 
a esperança em um futuro 
brilhante e cheio de con-
quistas", comentou o che-
fe do Executivo Municipal.

Por suas ações inovadoras, Arujá poderá 
promover um fórum de segurança em 2025 

A Prefeitura de Arujá poderá 
realizar um Fórum de Segu-
rança Pública em 2025, um 
evento que representa uma 
oportunidade para comparti-
lhar soluções inovadoras im-
plementadas na segurança da 
cidade e seus impactos positivos 
para a população. O trabalho 
desenvolvido tem refletido na 
redução dos índices de crimi-
nalidade, o que pode acarretar 

queda no preço dos seguros no 
município, conforme foi cita-
do pelo prefeito Luis Camargo, 
o Dr Camargo, em encontro 
realizado nesta semana com o 
diretor Claudemir Machi do 
Sindicato de Empresários e 
Profissionais Autônomos da 
Corretagem e da Distribui-
ção de Seguros do Estado de 
São Paulo (Sincor-SP) e Paulo 
Dionísio, da área de seguros.  

Dentre as estratégias que têm 
surtido efeito destaca-se o au-
mento do efetivo da Guarda 
Civil Municipal em 50%, ga-
rantindo mais agentes nas ruas 
e apoio à população, além do 
número de viaturas, que pas-
sou de 2 para 22, incluindo 
duas bases móveis e motocicle-
tas, assegurando, assim, maior 
presença e segurança nas ruas. 
Foram instaladas também mais 

de 400 câmeras pela cidade, 
equipadas com tecnologia 
OCR, que identificam veículos 
roubados ou furtados, assim 
como 250 câmeras foram co-
locadas nas portas das escolas. 
E a integração do Centro de 
Operações Integradas (COI), 
que opera 24 horas por dia, 
monitorando todas as câme-
ras em conjunto com a GCM 
e a Polícia Militar. Em breve, 
haverá a Atividade Delegada, 
feita por policiais militares 
na cidade, o que aumentará 
ainda mais o reforço no setor. 

O fórum será uma oportunidade 
para discutir novas iniciativas, 
incluindo a construção de um 
novo Batalhão da Polícia Mi-
litar em Arujá, pois o projeto 
ampliará, significativamente, 
as operações e a presença da 
PM no município, explicou o 
chefe do Executivo Municipal. 
A Prefeitura de Arujá reafirma, 
portanto, seu compromisso 
em promover uma cidade 
cada vez mais segura. Mais 
novidades sobre o Fórum de 
Segurança Pública 2025 serão 
divulgadas oportunamente! 

Divulgação Divulgação

Divulgação Divulgação
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Fotos: Diego Barbieri

A noite de quinta-feira foi marcada de muita emoção. A que-
rida Valéria Pacheco Coelho recebeu o título de cidadã mo-

giana na casa de leis. A autoria da propositura foi do vereador 
Pedro Komura. Fiz questão de prestigiar esta mineira que 
conquistou não só a cidade de Mogi das Cruzes mas o Alto 
Tietê. A sessão solene foi regada de muita emoção e muitos 
amigos lá estiveram para conferir a homenagem e reconhe-
cimento do trabalho de Valéria Coelho. Um correto coquetel 
foi servido pelo buffet Ricardo Tomiyoka após a celebração . 
Nas fotos um registro da ocasião festiva. 

Vereador Pedro Komura com 
Valéria Coelho e este colunista 

Valéria Coelho com o esposo Edinho e o filho José

Marilei Schiavi e Osny Garcez com a nova cidadã mogiana 

Cidadã Mogiana 

Mário Santos Prado e Denise Almeida 
estão entre os queridos casais que trago 
em meu rol de amizades e de pessoas 
especiais. Neste caminhar do dia a dia 
percebemos que a correria nos faz muitas 
vezes não termos o convívio próximo com 
muitos nomes do circuito . Hoje registro 
Mário e Denise em minha coluna no 
simples fato do "querer bem", do carinho 
que nutro por eles e que é muito salutar 
e gostoso dividir conversas com os 
mesmos independente de qualquer festa 
ou evento,isso,  até para um simples café 
a energia é incrível . Fica meu registro ! 

Noite dessas estive no Parahy Bar em São José 
dos Campos para conferir o show da "@veiosband" 
e posso garantir que fiquei impactado com o 
talento e a performance musical dessa galera 
que agita o melhor do flash back, pop, pop rock 
e clássicos da disco e outros desta linha musical. 
Eles estarão em dezembro comigo em um evento 
restrito para parceiros comerciais e petit comitê 
em encontro de despedida deste ano e em 
clima de pré réveillon tudo já está formatado e 
organizado . O evento será realizado no Espaço 
Pietro Eventos para apenas 250 pessoas e já está 
praticamente esgotado. Lista de espera já tenho 
em mãos. Mais uma festa sob minha chancela e 
que mostra nosso prestígio e reciprocidade com 
a sociedade e amigos especiais. 

Hoje evidencio este flash durante minha 
participação no Podcast "Liderança Antiifrágil" 
do qual participei juntamente com Carlos 
Toledo (Cacá) e Vinicius , os quais são os 
caps do projeto. Na oportunidade pudemos 
externar alguns tópicos do mercado de 
eventos e da beleza , assuntos estes que 
domino e que muito me alegram em 
executar trabalhos. Foi uma tarde de dividir 
conhecimentos, ideias e principalmente 
fortalecer a quem nos ouviu com passagens 
de vivências das quais os ensinamentos 
somaram em nossa caminhada . Fortalecer, 
prospectar e gerar conteúdos assim é 
mais que positivo . 

Em clima de Halloween oClube de 
Campo promoveu duas noites de 
experiências inesquecíveis para seus 
associados que puderam aproveitar 
o complexo de lazer de um jeito bem 
diferente. O "Acampadentro" que 
foi coordenado pelo departamento 
de Aprendizagem desporto infantil 
reuniu a garotada em noite especial 
como desfile de fantasias, piquenique 
, baladinha e gincanas e sessões de 
cinema . Com isso a galerinha se 
divertiu e interagiu de forma intensa 
e com muita descontração. A coluna 
faz um registro da ocasião e faz o 
assunto virar notícia em nossos 
domínios. 

 CASAL QueRiDO

Bye Bye 2024 - VéiOS BAND

POD CAST - LiDeRANçA ANTifRágiL 

ACAMPADeNTRO 

Um flash do pessoal do "Acampadentro "

Mário Prado e Denise Almeida

Cacá Toledo, este 
colunista e Vinicius 
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Suzano avança no urbanismo com tecnologia e 
políticas públicas para uma cidade mais sustentável 
Neste Dia Mundial do Urba-
nismo (8/11), Suzano destaca 
suas conquistas na qualificação 
do espaço urbano, integrando 
tecnologia e planejamento mu-
nicipal com participação po-
pular. Iniciativas como o por-
tal GeoSuzano, os planos para 
redução de calor e ruídos, am-
pliação da drenagem e ciclovias, 
e a Conferência das Cidades 
visam transformar o municí-
pio em um ambiente urbano 
mais moderno e sustentável. 
O lançamento do GeoSuzano 
em 2021 foi um marco, per-
mitindo aos cidadãos acesso a 
informações georreferenciadas. 
A plataforma permite análise de 
mapas e emissão de certidões 
como a de Uso e Ocupação do 
Solo, simplificando processos 
e reduzindo burocracia. Entre 
as inovações do sistema está 
o monitoramento de pontos 
de parada de ônibus, facili-
tando o transporte público. 
Quatro planos municipais em 

execução pela Secretaria de 
Planejamento Urbano e Ha-
bitação buscam aprimorar o 
espaço público de Suzano. O 
Plano de Redução de Ruídos 
e Ilhas de Calor, por exemplo, 
ajuda a identificar regiões mais 
quentes e prever ações para 
reduzir a temperatura com o 
plantio de árvores e criação de 
corredores verdes. Já o Plano 

de Áreas Livres e Verdes pro-
põe projetos de requalificação 
em locais como escolas muni-
cipais, visando o aumento de 
áreas arborizadas e de lazer. 
O Plano de Drenagem e Manejo 
de Águas Pluviais de Suzano 
(PMDMAP) oferece estratégias 
para a gestão de águas pluviais, 
identificando áreas de risco e 
tipos de cobertura do solo para 

reduzir alagamentos. Paralela-
mente, o Plano Cicloviário e 
de Mobilidade Ativa pretende 
implantar 108 km de ciclovias 
na cidade, incentivando o uso 
de bicicletas para transporte 
e lazer, com a meta de 10% 
das viagens urbanas serem fei-
tas de bicicleta em sete anos. 
Suzano também realizou a “6ª 
Conferência das Cidades” em 
junho, promovendo discus-
sões sobre inclusão e sustenta-
bilidade urbana. A conferên-
cia estabeleceu 11 metas de 
desenvolvimento, incluindo 
a urbanização de áreas vulne-
ráveis, a melhoria de serviços 
públicos e a adoção de políti-
cas de gênero e infância para 
igualdade de oportunidades. 
Entre outras iniciativas, des-
taca-se a Licença para Edificar 
Automatizada (Leda), lançada 
em 2022, que emite alvarás 
automaticamente, reduzindo 
o tempo de espera para sete 
dias. Outra medida importan-

te é o Estudo de Impacto de 
Vizinhança (EIV), que trouxe 
benefícios como a inauguração 
da Escola Municipal Samira 
Antoun Bou Assi e melhorias 
em infraestrutura e saúde 
para bairros em crescimento 
como o Chácara Nova Suzano. 
O secretário de Planejamento 
Urbano, Elvis Vieira, refor-
ça que essas ações buscam 
equidade social e sustenta-
bilidade, com planos de de-
senvolvimento que integram 
educação e infraestrutura. Já 
o prefeito Rodrigo Ashiuchi 
ressalta que as medidas re-
fletem o compromisso de 
Suzano com um modelo de 
Cidade Inteligente, que prio-
riza a qualidade de vida dos 
cidadãos e a proteção am-
biental. Para ele, o conjunto 
de ações pavimenta um fu-
turo alinhado aos valores de 
desenvolvimento sustentável 
e inclusão social, visando o 
centenário do município.

Divulgação

Vereador Artur Takayama se 
coloca à disposição para presidir 
Câmara de Suzano a partir de 2025 
O vereador Artur Takayama, reeleito 
com 3.773 votos, manifestou em 
entrevista nesta semana seu interes-
se em presidir a Câmara Municipal 
de Suzano no próximo mandato, 
destacando estar à disposição do 
grupo de parlamentares para as-
sumir o cargo em 2025. Cogitado 
como possível candidato à presi-
dência da Casa de Leis, Takayama 
reafirmou seu comprometimento 
com uma gestão transparente e 
dedicada aos interesses coletivos. 

"Primeiramente, me sinto imensa-
mente honrado e grato pela con-
fiança", declarou o vereador. "Meu 
nome está à disposição, sim, para 
assumir a presidência, caso os co-
legas considerem que sou a melhor 
opção. Vou fazer o meu melhor se 
tiver essa oportunidade." Ele tam-
bém destacou a importância de ser 
uma pessoa que consiga dialogar 
com todos os vereadores, reconhe-
cendo que nem sempre há consen-
so absoluto no grupo, mas que o 
objetivo é trabalhar em conjunto. 
Takayama ressaltou que, se elei-
to presidente, pretende focar em 
uma gestão responsável e rigoro-
sa no uso dos recursos públicos, 
pensando no bem-estar dos mais 
de 100 funcionários da Câmara 
e nas melhorias necessárias para 
o órgão. "A responsabilidade do 

presidente da Câmara é grande, 
não só como ordenador de des-
pesas, mas também na contrata-
ção de empresas para reformas 
e melhorias. Vamos ter atenção 
minuciosa com cada decisão." 
O vereador também enfatizou sua 
cautela em seguir rigorosamente as 
normas legais e as orientações do 
Ministério Público, caso venham 
a ocorrer. "Sou pé no chão", afir-
mou. "Se houver qualquer apon-
tamento, não vou seguir adiante 
sem a consulta aos advogados e 
sem estar totalmente de acordo 
com as normas. Nada será feito 
sem estudo e sem cumprir a lei."

Divulgação
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Terceira edição do Caqui Inova vai acontecer 
entre os dias 12 e 14 de novembro no Pipa Hub

Entre os dias 12 e 14 de no-
vembro, Mogi das Cruzes re-
ceberá a terceira edição do 
Caqui Inova, evento referên-
cia em tecnologia, inovação e 
empreendedorismo na região 
do Alto Tietê. Realizado pela 
Prefeitura de Mogi das Cruzes, 

por meio da Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e 
Inovação, e correalizado pelo 
Conselho Municipal de Ino-
vação e Tecnologia (CMIT), o 
evento será no Polo de Inovação 
e Projetos Avançados, o Pipa 
Hub. O tema este ano será 

"Conexões que Transformam" 
e as inscrições já estão abertas.  
A abertura será no dia 12, às 
10h, e a programação seguirá 
até o dia 14, sempre no Pipa 
Hub. O evento contará com a 
participação da comunidade 
acadêmica, startups, comércio, 

indústria, setor de serviços e 
governo, todos no mesmo pro-
pósito: discutir e implementar 
a inovação em seus ambientes. 
No Pipa Hub, os participantes 
poderão conferir conteúdos 
relevantes com profissionais 
de grandes empresas, além 
de participar de workshops 
e oficinas temáticas. No Es-
paço Geek, os apaixonados 
pelo universo nerd verão car-
tunistas, jogos, personagens e 
filmes. Experiências interativas 
estarão disponíveis para o pú-
blico, além de muito conheci-
mento nas oficinas do FabLab 

e do Estúdio de Foto e Vídeo. 
O Me Contrata, liderado pelo 
Mogi Conecta, fará a ponte 
entre os estudantes que estão 
em busca de uma oportunida-
de profissional e as empresas. 
Mentorias e pitchs de startups 
reforçam a programação vol-
tada para startups, além da 
tradicional Sala da Indústria, 
que trará o que de mais ino-
vador existe neste setor. Já 
para os comerciantes, haverá 
a Loja do Futuro. E a tradicio-
nal Batalha de Robôs, sempre 
esperada por todos, também 
está confirmada.

Divulgação Divulgação
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Lideranças do Alto Tietê se destacam em anúncio de 
pacote de investimentos para o turismo em São Paulo 
O Governo do Estado anun-
ciou na quarta-feira, 6,  um 
aporte de R$ 2 bilhões no 
Creditur SP, programa de 
incentivo ao crédito para 
turismo, e novas ações vol-
tadas ao emprego e aos se-
tores náutico e ferroviário. 
Em evento no Palácio dos 
Bandeirantes, o governador 
Tarcísio de Freitas apresen-
tou a Academia do Turismo 
SP, que prevê 100 mil vagas 
em cursos gratuitos até 2026, 
e os programas Turismo Fer-
roviário, para expansão de 
circuitos e integração de 
modais, e o Turismo Náutico, 
com R$ 45 milhões para a 
promoção de destinos lito-
râneos e fluviais. Também 
foram lançados dois guias 
digitais: um com 99 pontos 
de mergulho e outro com 

informações de lazer à bei-
ra da Hidrovia Tietê-Paraná. 
A cerimônia de lançamento 
dos novos programas contou 
com a presença da primei-
ra-dama, Cristiane Freitas, 
do secretário de Turismo e 
Viagens, Roberto de Lucena, 

do prefeito da cidade de São 
Paulo, Ricardo Nunes, do 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado de 
São Paulo, André do Prado. 

Creditur
O Creditur, programa de in-

Divulgação
centivo ao crédito no turis-
mo, que em um ano operou 
50% dos R$ 4 bilhões ini-
ciais destinados para agen-
tes do setor em 2023, ago-
ra recebe mais R$ 2 bilhões 
para o incentivo ao crédito 
e investimento. No período, 
o Creditur se consolidou 
como o maior programa de 
créditos turísticos do Brasil. 

Novos programas
O estímulo ao potencial do 
setor em São Paulo agora 
conta também com novas 
iniciativas. Para atender à 
demanda crescente por mão-

-de-obra no segmento, foi 
desenvolvida a Academia 
do Turismo SP, programa 
que abre inicialmente 22 
mil vagas para cursos de 
formação e capacitação 

gratuita em áreas como 
hospitalidade, eventos e 
gestão, em diversas cida-
des do estado. A meta é 
alcançar 100 mil vagas nos 
próximos dois anos, tor-
nando-se o maior progra-
ma de qualificação no setor. 
Outros dois programas 
também foram lançados. O 
Turismo Ferroviário conta 
com parceria com várias se-
cretarias e prevê a amplia-
ção de 23 circuitos, além 
de integração com rodo-
vias e outros modais, com 
potencial de gerar R$ 1,8 
bilhão na próxima década. 
A ação também se conecta 
com o programa “SP Nos 
Trilhos”, que engloba mais 
de 40 projetos de transpor-
te ferroviário, com investi-
mentos de R$ 194 bilhões.


